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12月 ８日 水 ①中馬慎一郎議員 ② 榎 光 德 議 員 ③ 渡 邉 博 之 議 員 ④ 日 髙 好 作 議 員

12月 ９日 木 ⑤ 渡 邊 千 護 議 員 ⑥ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑦ 岩 川 卓 誉 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

令和３年第４回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



 №１ 

 

令和３年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➀ 

４番 

中馬 慎一郎 

 

１．教育施策について 

⑴ 世界遺産学習全国サミットを通して、今後の教育現場

への新たな取り組み等の考えはあるか。 

 

⑵ 地産地消食育の拡充や重要性をどう捉えているか。 

 

⑶ 教育支援センターの事業運営の方針についての見解を

問う。 

 

⑷ 教育、文化の活動団体への助成についての見解を問

う。 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

２．成人式について 

⑴ 成人式のコロナ対策は万全か。 

 

 

教 育 長 

 

３．業務の管理体制について 

 ⑴ 業務に不祥事が発生した場合の再発防止に向けた管

理対策、改善へ向けた取り組みについての見解を問

う。 

 

 

町 長 

➁ 

 ９番 

榎  光 德 

１．旧宮之浦支所周辺の跡地利用計画について 

⑴ 現在の進捗状況はどのようになっているか。 

 

⑵ 現存する周辺施設の移転等どのように捉えているか。 

 

⑶ 総合的なビジョンを策定すべきではないか。 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

２．町道等のインフラ整備について 

⑴ 交通安全対策としての整備状況は充分か。  

１．センターライン、外側線 

２．排水施設等（側溝、外蓋） 

３．カーブミラー 

 

 

町 長 

 

 

 



 №２ 

 

令和３年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➁ 

 ９番 

榎  光 德 

３．里のエコツアーの推進策について 

⑴ 現在、町内８集落において里めぐり推進協議会傘下の

もと、里のエコツアーが展開されています。今回新たに

２集落が参加予定と聞いているが、現在の協議会への補

助金（50 万円）を増額する考えはないか。 

 

 

町 長 

 

➂ 

 14番 

渡 邉  博 之 

１．学校教育の充実について 

⑴ 教室の換気の際に蜂などが侵入しないための防止策と

して、網戸の設置が必要ではないでしょうか。 

 

⑵ 学校給食費の無料化が、全国でも近隣の種子島でも広

がっています。屋久島町も遅れをとってはならないと考

えていますが、どうでしょうか。 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

町 長 

２．馬毛島の軍事基地化に対する基本的姿勢について 

⑴ 「私は以前と何一つ変わらない」とする町長の反対の

態度表明に変わりはないでしょうか。また、その理由は

どういう内容でしょうか。 

 

⑵ 馬毛島の軍事基地化は、子供への影響や自然はもち

ろん、熊毛の文化歴史をないがしろにするに等しいと

思いますが、この立場から基地問題に対する教育長の

見解をお伺いします。  

 

 

町 長 

 

 

 

教 育 長 

 

３．住民生活を守る政治について 

 ⑴ お店が一軒もない地域の買い物困難が広がっていると

認識しています。この問題に対する町長の現状認識と、

考えている対応策があればお示しください。 

 

 

 

 

 

 

町 長 



 №３ 

 

令和３年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➃ 

 12番 

日 髙  好 作 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．防災対応について 

⑴ 安房川の上流、下流での砂の堆積について、防災の面

からどのように考えているか伺います。 

 

⑵ 以前、北分遣所の高台への移転についての質問で、

分遣所の統合も含めて検討したいとの答弁であった

が、その後の経過について伺います。  

 

⑶ 町内一斉の防災訓練の必要性の質問が前回出されま

したが、同時多発的な災害が発生した場合の現状の対

応について伺います。  

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

２．職員の職務遂行について 

⑴ 事務分掌に則った職務の達成度はどのように判断して

いるか伺います。 

 

⑵ 課長会の開催の頻度と、横の連携について伺います。 

 

⑶ 職員間のコミュニケーションの取り方は充分か考えを

伺います。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

➄ 

 ８番 

渡 邊  千 護 

１．学校水道水の塩素濃度について 

⑴ ６月議会で質問した後、早急な対応をすると答えてい

るが、その後の対応は。 

 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

２．シルバー人材センターの導入について 

 ⑴ 鹿児島県内殆どの自治体がシルバー人材センターを

運営しているが、町は今後導入する考えはないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 



 №４ 

 

令和３年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➅ 

 ５番 

眞 邉  真 紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．旅費精算不正調査について 

⑴ 旅費精算不正調査の進捗状況を具体的にお示しくださ

い。 
 

⑵ 旅費不正精算が発覚してから２年が経過しようとし

ている。いまだに不正精算の調査が完了していない

が、これに対する問題意識は。  

 

⑶ 架空領収書についての具体的な調査を行っているの

か。 

 

⑷ 旅費不正精算発覚後から、旅費精算に関して是正され

たことはあるか。あれば具体的にお示しください。(例

えば、正規運賃での購入を控えて、早割などの利用で購

入額を最低限に抑える、等) 

 

 

町 長 

監査委員 

 

町 長 

監査委員 

 

 

町 長 

監査委員 

 

町 長 

２．口永良部島簡易水道施設工事に係る補助金虚偽申

請について 

⑴ ４月には工事遅れの報告を受けていたにも関わらず、

県や国に申告しなかった町長の責任について、どのよう

な認識か。 

 

⑵ 完了していない工事の補助金を国から受けること、契

約金を前払いすることの法的な瑕疵は。 

 

⑶ 業者へのペナルティは。 

 

⑷ 第三者による調査について、検討しているか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 



 №５ 

 

令和３年第４回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

➆ 

 １番 

岩 川  卓 誉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．職員の働き方について 

⑴ 職員の働く環境について。（職員の労働状況の把握、

現行の人事評価システムの活用方法と今後の方針）  

 

⑵ 本庁舎移転後の機構に関する評価について。（業務効

率化、参事制度、集落との連携等） 

 

⑶ 施政方針：「住民サービスの向上、役場業務の効率

化、教育環境の改善に関するデジタル化の取り組み」の

現状と今後の方針について。 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

教 育 長 

２．若者が住みよい、移住しやすい環境づくりについ

て  

⑴ 移住者への対応について。（移住者数の把握、アフタ

ーケア等） 

 

⑵ 若者の生活を支援する取り組みについて。（家賃補助

制度の若年層への拡充等） 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


